

つるっ子ニュース



令和4年10月29日号

みんなの心がひとつになった校内音楽会

10月28日(金)29日(土)は校内音楽会でした。子供たちにとっては貴重な体験となりました。努力した結果が実り、緊張感と快感が得られた素晴らしい体験です。

コロナ禍ということもあり、日頃、音楽指導には苦慮しているところではありますが、この日を迎えられたのは職員の知恵とチームワーク、そして、ご支援ご協力いただいた保護者の皆様のおかげです。 心より感謝申し上げます。

















教室訪問 ~学級活動(話し合い活動)の様子を中心に~

10月は全学級の教室訪問を行いました。子供たちに大きな力があることを改めて知ることができ、とてもうれしかったです。1年生もグループで話し合ったり、司会グループを決めて話し合ったりすることができていました。高学年では自身の学級を振り返る活動やソーシャルスキルトレーニングなども行われました。話し合い活動は学級活動だけで行うものではなく、他教科でも生かすことができます。人と関わりたいという意欲が社会性の基盤となります。子供たちには人とのふれあいの心地よさを味わってほしいと思っています。















